
Madame la Présidente, Mesdames, Messieurs. 

Le Parti socialiste acceptera le rapport de la Commission logo, ainsi que l'arrêté qui en découle.

La saga logo a été longue, puisque les travaux de la commission ont commencé en novembre 
2013 pour trouver un épilogue ce soir par le vote de l'arrêté qui modifie notre règlement général, 
en prévoyant toute une série de cautèles, qui devraient permettre d'éviter un remake coûteux et 
indigeste de cette longue histoire faite de multiples épisodes.

En effet, que de séances pour, somme toute, un logo, qui est appelé à changer au fil du temps. 
Mais quand on joue sur l'émotion, il est ensuite difficile d'en appeler à la raison. C'est cependant 
ce qu'a tenté de faire la commission, avec un certain succès, il est vrai.

Par contre, plusieurs personnes de notre groupe s'inquiètent de la rigidité de ce nouvel article 3, 
lettre c. En effet, en voulant tout réglementer, on risque de brider la créativité qui, comme chacun 
le sait, s'épanouit rarement dans des cadres rigides. Mais, nous sommes sûrs que les esprits 
créatifs que compte notre ville sauront trouver de solutions innovantes pour nos futurs logos.

Je vais conclure, en effet il est temps d'inscrire le mot "fin" et de passer à d'autres dossiers 
essentiels pour l'avenir de notre ville.


